

Elections Régionales 2021

Communiqué

Michel FONTAINE

André THIEN-AH-KOON

Le Sud, avec en particulier Le Tampon et Saint Pierre comme moteurs, doit pouvoir prendre toute sa part dans le développement de notre île et être solidement représenté dans les instances régionales.

La Région exerce en effet des compétences extrêmement importantes et dispose des moyens indispensables à la réalisation des projets sur l'ensemble des communes.

Dans le cadre des prochaines élections régionales, Michel FONTAINE et André THIEN-AH-KOON ont décidé de soutenir la liste de rassemblement des droites et des centres conduite par Didier ROBERT.

Ce soutien s'inscrit dans le cadre d'une vision partagée des ambitions portées pour le développement de l'ensemble des territoires de La Réunion.

Face aux défis majeurs qui doivent être relevés, ce choix se fonde sur la volonté d'utiliser les nombreux atouts dont nous disposons pour construire une économie durable, équitable et soucieuse de la préservation de nos richesses et notre biodiversité.

Une conférence de presse sera organisée dimanche 2 mai, en faveur de cette liste, en présence de Didier ROBERT.



Michel FONTAINE



André THIEN-AH-KOON